

## JUNTA DIRECTIVA AAUCV

---

Valencia 5 de septiembre de 2023

### ASISTENTES

Maite Broseta (Presidenta), Inma Oviedo (Secretario), Vicen Ortiz (Tesorera), Fernando Pérez (vocal Castellón), Alejandro Navarro Maeztu (vocal Valencia) y Cristina Sax (vocal Alicante).

Se inicia la sesión a las 16:30 horas en la sede del COACV.

#### 1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior

Se da lectura, y se aprueba por unanimidad el Acta de la sesión anterior.

Se firmará digitalmente por la Secretario y la Presidenta para enviarla a la web al mismo tiempo que a Secretaría del COACV para su conocimiento.

#### 2. Cena de Hermandad AAUCV 2023.

Traslada la Tesorera que a fecha de hoy, y tras el reciente correo recordatorio de la cena, hay 11 inscritos a la cena prevista para el 22 de septiembre. Durante la ausencia por viaje de la Tesorera, se hará cargo temporalmente (12-20 de septiembre) de las inscripciones la Secretario, así como de la comunicación con el restaurante para comunicar número de comensales, elecciones del menú y posibles incidencias a resolver.

Se ha cursado invitación al Sr. Decano y se va a realizar en breve a los Presidentes de los colegios territoriales.

#### 3. Curso Básico de Formación en Urbanismo

La Secretario como coordinadora del curso, informa que ya está cerrado el curso con todos los ponentes, salvo S. Yudici, que aún no ha contestado

Ya confirmadas las salas con CTAA y CTAC para las jornadas 1 y 2, seguimos a la espera de que la vocal de agrupaciones del COACV comunique el procedimiento para solicitarlo al CTAV. La Secretario intentará comunicar con ella y presentar el formulario que proceda a la mayor brevedad posible, cuya conformidad debería ser previa a la difusión del curso.

La vocal por Alicante se encargará de realizar el banner para la web del COACV. Se debate sobre la realización de un test final para obtener el certificado de aprovechamiento del curso, acordándose la realización de un solo y breve test.

Se realizará también difusión del curso a Ayuntamientos, Dirección general de urbanismo y otros colegios profesionales para los que sea de interés

#### 4. Viaje AAUCV Turín-2023

Finalmente el precio definitivo del viaje es de 725 euros en habitación doble, y se acuerda una subvención para agrupados de 185 euros tras la explicación de la Tesorera. Se da lectura a la circular final que se remitirá al día siguiente al COACV.

### **5. Ciclo de conferencias "Actuaciones relevantes en Urbanismo". Jornada 3**

Se ha reservado en el Hotel Meliá Cortes Valencianas habitación para los dos conferenciantes del día 29 de septiembre.

Se prevé inicio de la 3ª jornada a las 17:30 con la conferencia de M. Chalamanch, y a continuación sobre las 18:00-18:30 seguirá la conferencia de Javier Martínez Callejo, en el Salón de Actos del CTAV, y finalizará la jornada con un vino de honor. La Presidenta se encargará de gestionarlo con la vocal de agrupaciones.

Se divulgará la 3ª jornada por la agrupación una vez iniciada la divulgación de la Semana de la Arquitectura por el COACV.

### **6. Asuntos UAAU: Asamblea-2023 en Santa Cruz de la Palma (La Palma).**

Explica la Presidenta las novedades en la Junta de la UAAU, actualmente pendiente de confirmación el cargo de secretario por haberse producido en recientes elecciones cambio de la Junta de Gobierno del COA-Galicia, que ostenta dicha representación.

El congreso de la Palma sigue adelante, aunque todavía no hay programa de ponencias.

### **7. Gestión y cierre de asuntos de secretaría y administración.**

Se ha recibido solicitud del agrupado FAA, col nº 4460 para aparecer en el listado público de arquitectos urbanistas de la web de la agrupación.

La Secretario propone remitirle el formulario al efecto, así como remitir la circular para la actualización anual del listado voluntario de arquitectos urbanistas agrupados publicado en la web de la agrupación.

En representación de la AAUCV acudirá a La Palma FP, vocal por Castellón, para exponer la Memoria de Gestión de la agrupación, entre otros asuntos.

Informa también la Presidenta del II Foro Urbano de España, sobre la implementación de la Agenda Urbana española, que se celebrará en Granada los días 16 y 17 de octubre próximos, con la organización de una mesa redonda sobre planeamiento urbanístico y Agenda urbana, en la que intervendrán varios miembros de la UAAU, moderando el presidente M. Herrero.

### **8. Altas y bajas**

Altas: Se ha recibido una solicitud de alta para esta sesión: Comprobados los datos, se acuerda el alta de B.P.B, arquitecta col nº 8649.

Bajas: Recibida una solicitud de la arquitecta E.A.M., col nº 11170, se acuerda su baja en la agrupación.

## **9. Ruegos y preguntas**

Informa la Presidenta que GR Fernández Fernández, ha ofrecido presentar el Plan Especial del Cabanyal a los agrupados desde la agrupación en un futuro breve, tras su reciente aprobación definitiva. Se comenta sobre la organización, planteando una presentación previa en un local adecuado cercano, y luego un paseo por el ámbito. Se debate sobre fechas y la Junta trasladará su agradecimiento a Gerardo.

Se propone enviar una carta de presentación al nuevo Director General de urbanismo, paisaje y evaluación ambiental, junto a un ofrecimiento de colaboración, adjuntando el informe de la Encuesta sobre la complejidad en la aplicación efectiva del urbanismo en la comunidad valenciana y la necesaria agilización en la tramitación del planeamiento.

Informa la Presidenta que el Decano le informó de las actuaciones que iba a realizar para evitar la situación actual de ausencia de representación del CTAV en la Comisión Territorial de Urbanismo de Valencia.

Se prevé fecha para la siguiente reunión el 24 de octubre de 2023, que será online.

No habiendo más asuntos a debatir, se levanta la sesión a las 19:00 h.

### **La Presidenta**

Maite Broseta Palanca

### **La Secretario**

Inmaculada Oviedo Capilla